

Gemeinderatsfraktion Bündnis 90 / Die GRÜNEN Obersulm

**Gemeinderatsfraktion Bündnis 90 /  
Die GRÜNEN Obersulm**

**An**

**die Mitglieder**

**des Kreisverbandes der Grünen Heilbronn**

**Benjamin Friedle**  
Gemeinderatsmitglied  
Frankenstraße 1  
74182 Obersulm-Eschenau  
b.friedle@web.de

**Armin Waldbüßer**  
Gemeinderatsmitglied  
Gartenstraße 8  
74182 Obersulm-Willsbach  
arminwaldbuesser@web.de

## **Expedition N – Nachhaltigkeit für Obersulm**

Obersulm, 13. Oktober 2014

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns Ihnen mitteilen zu können, dass die Expedition N – Nachhaltigkeit für Baden-Württemberg der Baden-Württemberg Stiftung von Montag, 03. November bis Mittwoch, 05. November an der Willsbacher Hofwiesenhalle halt machen wird.

Die Expedition N bringt die Anliegen der Energiewende und Nachhaltigkeit durch ein zweistöckiges Expeditionsmobil direkt zu den Menschen und lädt sie zum Mitmachen und Mitdiskutieren, zum Nachdenken, Umdenken und Gestalten einer energiebewussten Zukunft ein. Mit einer interaktiven Ausstellung und einem vielfältigen Weiterbildungs- und Veranstaltungsangebot zeigt die mobile Informations- und Bildungsinitiative, wie nachhaltiges Handeln in den Alltag integriert und die Energiewende weiter vorangebracht werden kann.

Wir, die Gemeinderatsfraktion Bündnis 90/Die Grünen Obersulm, organisieren ein dreitägiges Rahmenprogramm. Tagsüber sind alle Schulen Obersulms zu Führungen und Praktika in das Expeditionsmobil eingeladen. Das jeweilige Highlight des Expeditionstages bilden Abendveranstaltungen im Obergeschoss des Mobils.

Besonders freuen wir uns, dass wir Herrn **Daniel Renkonen MdL**, Vorsitzender des Ausschusses für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft für die Veranstaltung gewinnen konnten. Er wird uns am

### **Montag, 03. November 2014 um 19 Uhr im Expeditionsmobil an der Hofwiesenhalle**

gemeinsam mit unsere jüngsten Gemeinderatsmitglied Benjamin Friedle die Energiepolitik des Landes Baden-Württemberg vorstellen und anschließend für eine Diskussion zur Energiewende in Obersulm zur Verfügung stehen.

Hierzu möchten wir Sie herzlich einladen und würden uns über Ihren Besuch freuen.



Benjamin Friedle



Armin Waldbüßer

P.S. Auch am Dienstag, 04. November um 19 Uhr erwarten uns zwei spannende Vorträge zum Thema Bioenergie und energetische Gebäudesanierung von zwei Experten aus dem Hohenlohekreis.